

[Extracto de carta a Leonetti]

León Trotsky
2 de agosto de 1935

(Versión al castellano desde Jean-Paul Joubert, “Trotsky et le Front populaire”, en *Cahiers Léon Trotsky*, número 9, página 41)

Sobre la consigna “Los radicales al poder” ya me he expresado suficientemente en mi última carta a Rous, con copia a vosotros. “Las masas” no son homogéneas, en cada etapa es necesario discernir las corrientes más características. En esta etapa lo característico no es la confianza de las masas en los radicales sino la *crisis* de esa confianza. Quienes han empujado hacia la alianza con los radicales no son “las masas”, han sido los jefes del Frente Único, sobre todo los estalinistas, que han descubierto a los radicales. Nuestra política no tiene como objetivo educar a los jefes estalinistas, por el contrario: debe oponerse abiertamente a su nueva experiencia, que es reaccionaria, es decir retrasada en cuanto al movimiento más profundo de las masas [...]

Edicions Internacionals Sedov

Serie: Trotsky inédito en internet y en castellano

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es